

Le message du Curé

La 34^e Journée mondiale du malade aura lieu le mercredi 11 février. Voici un extrait du message du pape Léon XIV à cette occasion :

« La compassion du Samaritain : aimer en portant la douleur de l'autre

Chers frères et sœurs,

La 34e Journée Mondiale du Malade sera célébrée solennellement à Chiclayo, au Pérou, le 11 février 2026. C'est pourquoi j'ai voulu proposer l'image du bon Samaritain (. Lc 10, 25-37), toujours actuelle et nécessaire pour redécouvrir la beauté de la charité et la dimension sociale de la compassion, afin d'attirer l'attention sur les nécessiteux et les personnes qui souffrent, comme sont les malades. [...]

Nous vivons immersés dans une culture de l'instantanéité, de l'immédiateté, de la précipitation, mais aussi du rejet et de l'indifférence qui nous empêche de nous approcher et de nous arrêter en chemin pour regarder les besoins et les souffrances autour de nous. La parabole raconte que le Samaritain, en voyant le blessé, ne "passa pas outre", mais porta sur lui un regard ouvert et attentif, le regard de Jésus qui le conduisit à une proximité humaine et solidaire. Le Samaritain "s'est arrêté, lui a fait le don de la proximité, a personnellement pris soin de lui, a également payé de sa poche et s'est occupé de lui. Surtout, [...] il lui a donné son temps". [François, Fratelli tutti, 63]. Jésus n'enseigne pas qui est le prochain, mais comment devenir le prochain, c'est-à-dire comment nous rendre proches. [...]

L'amour n'est pas passif, il va à la rencontre de l'autre ; être prochain ne dépend pas de la proximité physique ou sociale, mais de la décision d'aimer. C'est pourquoi le chrétien devient le prochain de celui qui souffre, suivant l'exemple du Christ, le véritable Samaritain divin qui s'est approché de l'humanité blessée. Il ne s'agit pas de simples gestes de philanthropie, mais de signes qui permettent de percevoir que la participation personnelle aux souffrances de l'autre implique de se donner soi-même. [...]

Chers frères et sœurs, " le véritable remède aux blessures de l'humanité est un mode de vie fondé sur l'amour fraternel qui trouve sa source dans l'amour de Dieu". [François, Message aux participants du 33e Festival international des jeunes, 16 juillet 2022].

Je souhaite vivement que cette dimension fraternelle, "samaritaine", inclusive, courageuse, engagée et solidaire, qui trouve sa racine la plus intime dans notre union avec Dieu, dans la foi en Jésus-Christ, ne manque jamais dans notre style de vie chrétien. Enflammés par cet amour divin, nous pourrons vraiment nous donner en faveur de tous ceux qui souffrent, en particulier nos frères malades, âgés et affligés. [...]

Je donne de tout cœur ma Bénédiction apostolique à tous les malades, à leurs familles et à ceux qui les assistent, aux travailleurs du secteur de la santé, aux

personnes engagées dans la pastorale de la santé et tout spécialement à ceux qui participent à cette Journée mondiale du Malade ».

Papa Léon XIV, Vatican, le 13 janvier 2026.

Bonne semaine à toutes et tous !

Votre Curé,

Marc Mwatha

Messes dominicales pour les 3 semaines à venir :

Samedi 7 février		18h30 Bruyères	17h00 Bauffe 18h30 Cambron	
Dimanche 8 février	5 ^{ème} ordinaire	9h00 Ch. V. Roland 11h00 Jurbise MF	8h45 Montignies 10h00 Lens Coquilles (1) 10h45 Erbaut	9h30 Herchies MF 10h45 Erbaut
Samedi 14 février			18h30 Lombise	17h00 Erbisoeul
Dimanche 15 février	6 ^{ème} ordinaire	9h00 Ch. V. Roland 9h30 St-Pierre 11h00 Jurbise	10h00 Lens	9h30 Herchies
Mercredi 18 février	Cendres	19h00 Jurbise	19h00 Lens	19h00 Herchies
Samedi 21 février			17h00 Bauffe	
Dimanche 22 février	1 ^{er} de Carême	9h00 Ch. V. Roland 11h00 Jurbise	8h45 Montignies 10h00 Lens 10h45 Erbaut	9h30 Herchies 10h45 Erbaut

(1) : remise des coquilles de baptême

MF = Messe des familles

Messes en semaine :

- À Herchies : le mardi à 9h00
- À Jurbise : le mercredi à 18h00
- À Lens : le vendredi
 - Adoration et Laudes de 8h30 à 9h30
 - Messe à 18h00

Récitation du chapelet :

- Herchies : Tous les mercredis à 10h

- Jurbise : Tous les mercredis à 17h30 pour la paix, avant la messe de 18h

Nous recommandons à vos prières :

Françoise Ergo, 71 ans, épouse de Ghislain Dechèvres, de Lens

Giselle Page, 89 ans, de Cambron-St-Vincent

Patricia Nicole Blanchart, 50 ans, épouse de Steve Mousin, de Cambron-St-Vincent

Messes pour les défunt

Vendredi 6 février à Lens : pour Thérèse Pirnay

Samedi 7 février à Masnuy-St-Jean-Bruyères : pour Emile Albos

Dimanche 8 février à Herchies : pour Robert Fernande

Dimanche 8 février à Erbaut : pour la famille Vandeburie-Vanwynsberghe

Dimanche 8 février à Jurbise : pour Thérèse-Marie Louis

Dimanche 8 février à Lens : pour Michel Ghislain

Samedi 14 février à Erbiseoul : pour Robert et France Noël

Dimanche 15 février à Herchies : pour Delhove Gabrielle

Dimanche 15 février à Lens : pour Monique Stiévenart

Dimanche 22 février à Jurbise : pour Claude Genart

Dimanche 22 février à Lens : pour Michel Moyart

Mardi 24 février à Herchies : pour Angèle Pagnon

Week-end Télévie – Lens : Sa 7 et Di 8 mars

- Samedi 7 mars à 16h00 : Concert offert par la Société Royale des Fanfares de Jurbise en l'église St Martin à Lens
- Dimanche 8 mars de 7h00 à 18h00 : 21^{ème} Marche ADEPS (5, 10, 20 km), petite restauration sur place au départ à côté de la Maison communale de Lens

Inscriptions au baptême :

- De 0 à 5 ans : tous les derniers lundis du mois de 17h30 à 18h45, au Centre paroissial (Vicairie), rue de l'Église, 20 à 7870 Lens. Personnes de contact : Marianne Marain-Bruyère 0496/ 51 72 28 - mariannebruyere2509@gmail.com ou Béatrice Xhignesse 0479/ 90 77 43 - beatrice.xhignesse@hotmail.com

Prochaine date : **Lundi 23 février**; date suivante : lundi 30 mars

- De 6 ans à l'âge adulte : prendre contact avec la coordinatrice de la catéchèse et du catéchuménat, Santina Vaccalluzzo, au 0495/ 29 54 11 ou prendre contact avec le secrétariat de l'Unité pastorale au 065/56 53 05 - centrepastoralvicairielens@gmail.com

Diaconie : entraide paroissiale de solidarité

Un service d'aide aux personnes et aux familles en difficultés, fragilisées.

Nous visitons les personnes malades, âgées, isolées. Nous portons aussi la Communion.

Pour prendre contact : 0473/ 25 67 19 ou 0466/ 46 45 34

Visiteurs des malades

Besoin d'une visite ? Contactez-nous ... au 0473/ 25 67 19 - Christa Meunier
christameunier@gmail.com

Vous désirez rejoindre l'équipe des visiteurs : vous pouvez joindre Christa Meunier

Salle paroissiale Lefranc à Jurbise à louer :

Salle entièrement équipée, pour toutes occasions, y compris retour de deuil - accessible aux PMR sur demande. S'adresser à M.C. Mahieu - 0492/ 56 06 11

« Dendre-échos » est un bulletin bimensuel – Prochaine édition : **20 févr. 2026**

Une information à diffuser dans le « Dendre échos » ? Faites-la parvenir au plus tard le vendredi qui précède l'édition au :

Centre pastoral « La Vicairie » : rue de l'Église, 20 à 7870 Lens - 065/ 56 53 05

Permanence : le vendredi de 9 à 12h et le mardi de 17 à 19h

En cas d'urgence, contacter notre curé au 0466/ 46 45 34

centrepastoralvicairielens@gmail.com - <https://paroisseslensjurbise.be/>

Page facebook : www.facebook.com/CentrePastoral.UPLens

Cure : rue Fontaine à Regrets, 9 à 7870 Lens - Tél 065/ 22 93 67 - 0466/ 46 45 34

Pour tous vos dons : Secteur paroissial Lens IBAN : BE04 7326 7102 4631 BIC : CREGBEBB avec la mention « don ». Merci de votre générosité